

<https://info.nodo50.org/Los-peligros-de-la.html>



Los peligros de la institucionalización de las luchas sociales ante el año electoral



- Noticias - Noticias Destacadas -

Fecha de publicación en línea: Domingo 26 de abril de 2015

Copyright © Nodo50 - Todos derechos reservados

En este período histórico que estamos viviendo los territorios del sur de Europa *nos encontramos con una situación de crisis que creo que por desgracia permanecerá por décadas, configurando un futuro muy diferente en la actualidad. Además tiene muchas probabilidades de agravarse debido a futuras crisis ecológicas, económicas y energéticas concatenadas - no tengo muchas esperanzas en el futuro donde nos lleva el capitalismo.*

Posdata:

Artículo publicado en apunt.info